

## Cyclotourisme

### «Ce raid Paris-Pékin, c'est une grande aventure humaine»

par RFI

Article publié le 18/03/2008 Dernière mise à jour le 18/03/2008 à 12:39 TU



Les cinq capitaines de route du Paris-Pékin cyclotouriste: James Mara, Joël Gaborit, Alain Labialle, Geneviève Ravel et Daniel Ravel. DR

Un raid cyclotouriste peu banal va permettre à une centaine de cyclotouristes de relier Paris à Pékin en 140 jours de vélo sur un parcours de 12 000 km traversant l'Europe et l'Asie. Objectif : arriver juste à temps pour l'ouverture des Jeux. L'un des participants, Roland Diot, évoque au micro de RFI sa préparation physique avant le départ...

Cent cyclotouristes ont quitté Paris ce dimanche 16 mars pour rejoindre Pékin, la capitale chinoise, que ce peloton compte atteindre début août pour assister à l'ouverture des Jeux olympiques. Un périple de 12 000 km qui passera par douze pays: France, Allemagne, Autriche, Hongrie, Serbie, Roumanie, Moldavie, Ukraine, Russie, Kazakhstan, Kirghizistan et Chine... Roland Diot est l'un de ces cyclotouristes ; Benjamin Dubois l'a rencontré à quelques heures du grand départ. Roland Diot, qui évoque sa préparation physique au micro de RFI :

#### Roland Diot

Participant au raid cyclotouriste Paris-Pékin

«Tout est prêt pour le départ...»

écouter 03 min 39 sec

18/03/2008 par Benjamin Dubois

Suivez les cyclotouristes du Paris-Pékin ([lire](#))